
Soto cierra el año anunciando
la entrega de nuevos barrios
y esperanzado de que mejore
la economía del país
17 diciembre, 2020

En entrevista con El Cuco Digital, el mandatario también pidió
a los vecinos cumplir para poder mejorar la prestación de
servicios municipales. Sus declaraciones.

El pasado 11 de diciembre, se cumplió un año de la asunción de
Gustavo Soto como intendente de Tupungato por segundo período
consecutivo, tras haber vencido el 29 de octubre y con más del
56% de los votos a su contrincante del Frente de Todos Jorge
Rodríguez.

En el marco de este acontecimiento y también del cierre del
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2020,  es  que  El  Cuco  Digital  entrevistó  al  mandatario
tupungatino para saber cuáles fueron los mayores desafíos que
debió afrontar durante estos 12 meses, los logros alcanzados y
las expectativas para el 2021.

Entre  sus  declaraciones,  Soto  destacó  que  a  pesar  de  la
difícil situación, el Municipio logró seguir prestando los
servicios  a  la  comunidad,  trató  de  mantener  abierta  la
economía  y  trabajó  de  forma  mancomunada  con  la  provincia
colaborando  con  el  Sistema  de  Salud  para  resguardar  a  la
población de los contagios.

Además, también hizo hincapié en que la Comuna pudo iniciar o
concretar diferentes obras, como el solicitado Paseo de calle
Real y la entrega de viviendas. En este sentido, anunció que
antes de que termine el año van a inaugurar otros dos barrios.

En cuento al 2021, Gustavo Soto se vio esperanzado de que
mejore la economía del país permitiendo la obtención de más
recursos para el mejoramiento y ampliación de servicio. En esa
misma línea, también pidió a las y los vecinos responsabilidad
y cumplimiento para el Estado municipal pueda funcionar mejor.

¡Escucha la entrevista completa!
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